

Hallo, ihr Jungschützen von Dölsach!

Auf diesem Wege möchte ich Euch einmal
„Danke“ sagen für Euren Einsatz bezüglich
des Osterlamm-Backens für die alten Menschen
unserer Gemeinde!

Ich finde das eine sehr liebe Aufmerksamkeit!
Dafür möchte ich Euch mit einem Beitrag belohnen -
Euer Betreuer Franz wird schon eine Idee haben,
was ihr mit dem Geld macht!
Ich wünsche Euch allen weiterhin Freude an Eurer
Verinsleben, es ist eine schöne und wichtige
Leistung die ihr da zu geben bereit seid, für
das kirchliche und weltliche Brauchtum!
Gott und Eure Gemeinde freut es und wird es Euch
auch sicher danken!

Liebe Grüsse

Agathe Meixl

Dölsach, 09.04.2012